



大いに盛り上がった歓迎遠足

新入生の歓迎 並びに 職員・生徒相互の親睦
を図ることができました。

こんにちは、生徒会です。今回は5月2日（木）に実施した歓迎遠足を取り上げてみました。歓迎遠足は新入生の歓迎と先生方・生徒の親睦を深める目的で毎年行われています。当日は寒くはあったものの好天に恵まれ、素晴らしい遠足日和となりました。目的地である森園公園を目指して3年、2年、1年の順に学校を出発し、現地では10時25分から歓迎式を実施しました。歓迎式では新たな取り組みとして1年生の“校歌バトル”を行いました。どのクラスも元気よく校歌を歌っていました（優勝2組）。また、今年度赴任された先生方の自己紹介のあと、ドッジボールを全校生徒で楽しみました。昼食・休憩後は清掃活動を行い、学校に向けて出発しました。生徒の笑顔あふれる歓迎遠足となりました。なお、今回の企画は、代議員会、体育委員会、保健委員会、美化委員会の協力を得ながら生徒会が行いました。今後も行事運営にご協力よろしく申し上げます。



【新入生入場】

【クラス紹介】

【校歌バトル】



【新転任者自己紹介】

【ドッジボール】



【昼食・休憩時の様子】